

arriendo, por cuyo préstamo le abona un 5 por 100 de interes, cuando la plaza ha felicitado recursos á la Hacienda al 3 por 100 y el Banco cobra sólo un 2 por 100 por los pagarés del Tesoro.

Con tal propósito, se pretende obtener una economía al año de 1.800.000 pesetas próximamente.

Un regalo.

Una comisión del Magisterio de Zaragoza ha entregado al ministro de Instrucción pública un plato repujado de plata como expresión de gratitud por las reformas que ha realizado su favor de la enseñanza.

Fábrica de Tabacos en Cataluña.

El ministro de la Gobernación ha telegrafado al gobernador de Barcelona pidiéndolo copia del acta de la sesión en que aquel Ayuntamiento acordó apoyar las gestiones del señor Manzano en pro de la instalación de una fábrica de tabacos en la capital de Cataluña, ó un documento en que consten las razones que abonan dicha petición.

El consejo de ministros.

Se ocupó preferentemente, el ayer celebrado, de una carta escrita por el señor Paraiso al Presidente sobre las aspiraciones económicas de la Unión Nacional, y se convino en que para llegar á los cien millones de economías, se requiere una transformación total del presupuesto á cuyo estudio el señor Srgasta excitó á los ministros.

Seguramente tratóse también de los cambios y la descentralización administrativa, sin que nada concreto se acordara sobre dichas cuestiones y se dió lectura de la memoria que el señor Moret ha formado y en la que expone que existen en España 40.000 monjas y 12.000 religiosos de los cuales más de cuatro mil se dedican á la enseñanza y 1.300 pertenecen á la Compañía de Jesús.

Varios consejeros, anunciaron los planes que en cartera tenían, hablando el señor Montilla de un trabajo reformando la ley de enjuiciamiento civil y en el cual, así como en otros, se tendrá muy en cuenta la enmienda que en el Senado presentó el señor Montero Rios.

El mismo ministro expuso el propósito de darle una nueva organización al tribunal de lo Contencioso; pero ésta depende de una reorganización del Consejo de Estado, y aquí surge una dificultad, pues constituye esto un aumento en el presupuesto.

Decidido el señor Sagasta á que trabajen en ese sentido los ministros, expuso la necesidad de que el Consejo de Estado retrase las vacaciones, en atención á que muchas de las reformas que se emprendan exigirán que se oiga á dicho alto cuerpo.

De provincias.

Victimas del rayo.

Telegrafian de Lugo que en el lugar de Monterroso, y en ocasión de hallarse tocando las campanas unos muchachos de corta edad, cayó en la torre de la iglesia una chispa eléctrica dejando muertos á dos de los niños é hiriendo á tres más.

Hallándose pescando en la ensenada de Barra una lancha de jeito del puerto de Cangas, otra chispa cayó sobre la embarcación, dejando sin vida al marinero Juan González.

En aquel mismo momento la victima de la descarga eléctrica estaba resucitando la red llena de sardina.

Graves quemaduras.

En Granada, y en una casa del lugar del Serrallo, la joven de 14 años Concepción Velázquez Hernández, que vivía en union de su madre en la casa de referencia, encendió un quinqué para ver los grados que marcaba el termómetro de una maquina incubadora que al cuidado de su familia tenían encomendada los señores Carnicero y Compañía.

Una racha de aire hizo que la luz del quinqué bajara y prendiese fuego al depósito, que casi en el acto hizo explosión.

El petróleo inflamado cayó sobre las ropas de la desdichada Concepción Velázquez, ocasionándole quemaduras en el cuerpo.

Muerta por alcoholismo.

Anteanoche en Muroia, los vecinos de la calle de la Cruz de Alcantarrilla notaron que Encarnación López Carrillo no había abierto la puerta durante todo el día; comenzaron á

dar fuertes golpes en la puerta, y viendo que no contestaban, penetraron en la casa desoerrando la puerta, encontrándose el cadáver de Encarnación.

Se cree que la causa de la muerte ha sido el alcoholismo, pues según parece, la desgraciada Encarnación acostumbraba á embriagarse con bastante frecuencia.

Su esposo, Francisco Hernández, es empleado de Franco.

Un sátiro.

En Málaga ha sido detenido Miguel Gallardo Lara, anciano de 60 años, por intentar abusar de una niña de siete años llamada Julia Balbuena.

DESDE SANTA MARIA DE NIEVA

(DE NUESTRO CORRESPONSAL)

Por correo.

En la mañana de hoy un terrible ciclón envolvió esta villa ocasionando innumerables destrozos en toda la comarca.

La dirección del viento era de Oeste á Este. Son los daños aún de mayor importancia, por encontrarse la recolección atrasadísima.

Grandes montones de algarroba que guardábanse en los campos, fueron arrastrados por el vendaval.

Los centenos, ya próximos á regarse eran desgranados.

En los montes limitrofes, y muy especialmente en los de la Comunidad de Oca, han sido arrasados sus pinares, llegando á algunos miles el número de árboles que el ciclón desgajó.

Santa María de Nieva también ha sufrido no pocos desperfectos, aunque afortunadamente de escasa importancia.

Las cubiertas de algunos edificios quedaron chimentas por la fuerza del huracán y algunas chimeneas fueron arrancadas de ocajo.

Felizmente no tenemos que lamentar desgracia personal alguna, siendo de poca consideración, como antes digo, los daños materiales.

La temperatura es, como en toda España, verdaderamente asfixiante.

El calor, aproximándose tan rápidamente, ha hecho entrar en un periodo activísimo la siega de estos campos, ya bastante retrasada por el tiempo invernal que hemos sufrido hasta hace muy pocos días.

La cosecha promete ser abundantísima.

Aún cuando falta mucho tiempo para llegar á las fiestas de esta Villa, ya vienen ratándose de la organización de la corrida de toros, festejo que se ha hecho indispensable en esta localidad, y que tantos disgustos á veces cuesta á nuestro Ayuntamiento.

Todo hace presumir que en este año no surgirán las precipitaciones y contrariedades con que hubo de lucharase en el anterior, pues la corporación municipal ya se ocupa de que la fiesta resulte lo mejor organizada y más lucida que sea posible.

Como siempre que tenemos buena cosecha, es seguro que los pueblos comarcanos darán un gran contingente de espectadores á las fiestas, y de suponer es que los segovinos concurrirán también en crecido número.

A. ROLDANO GONZALEZ.

Julio 11.

Apuntes curiosos.

Muebles caros.—El ingenio de un perro.—La tumba de Cecil Rhodes.

Un periodista inglés ha tenido el capricho de indagar qué muebles alcanzan más elevado precio en el orbe.

El resultado de sus averiguaciones en Inglaterra y los Estados Unidos ha sido el siguiente: Lord Sackville posee una cama del tiempo de Jacobo I, evaluada en doscientos mil francos.

En la colección Higham figura un precioso canapé de Chippendale, cuyo precio, en caso de venta, sería de ciento treinta mil francos. El duque de Zeeds ha adquirido recientemente una mesa estilo Luis XIV, en doscientos cincuenta mil francos.

En los Estados Unidos, el célebre millonario Cornelio Vanderbilt, posee un armario antiguo que vale más de cien mil francos.

Finalmente, el piano más caro del mundo

pertenece á un opulento neoyorquino que pagó por él doscientos cincuenta mil francos.

Le Temps, de Paris, publica una carta recibida de un lector del periódico, que reside en Westfalia, y en el que se da cuenta de un rasgo de ingenio de un perro, que ciertamente merece los honores de la publicidad.

La carta dice lo siguiente:

«Al regresar de una de mis cacerías efectuadas en el transcurso de esta semana, mis dos perros, Fox y Black, trataron de ocupar los puestos acostumbrados cerca de una estufa situada inmediatamente á la cocina.

«Aquella noche, por no sé qué capricho, dió la ocurrencia á Fox de echarse en el sitio ocupado habitualmente por su compañero.

«Llegó Black, y viendo ocupado su puesto, su puesto, lanzó un gruñido de contrariedad. Dió varias vueltas á la estufa gruñendo sin cesar y cada vez con más fuerza, pareciendo indicar que su cólera iba en aumento, pero sin atreverse á expulsar violentamente al intruso.

«Continuó haciendo lo mismo durante algunos minutos, y de repente se lanzó hacia la puerta ladrando furiosamente.

«Fox, creyendo que llegaba un extraño, se levantó precipitadamente y se lanzó también en dirección á la puerta.

«¿Qué hizo Black? De un saltó recobró su puesto, en el que se instaló gruñendo, pero esta vez de satisfacción.

«Me apresuré á averiguar si alguien había llamado á la puerta, y pude comprobar que no había nadie en las inmediaciones.»

Cualquiera que sea la opinión que se pueda formar de la moralidad de los actos políticos y financieros de Cecil Rhodes, existe un hecho incontestable, que es la influencia considerable que ha ejercido en el desarrollo económico del Africa del Sur.

Esta influencia, que había sido benéfica á la humanidad hasta 1895, fué desastrosa desde esta fecha.

La tumba de Rhodes estará por su propia voluntad en el teatro de sus explotaciones, en el país que lleva su nombre (Rhodesia).

Escogió para su sepultura un lugar situado á 50 kilómetros de Buloumayo, en las colonias de Matoppo, que es uno de los más salvajes y pintorescos que puede imaginarse.

Bajo un montón de rocas de enorme volumen y fantásticas formas, que parecen haber sido acumuladas en aquel sitio por gigantes, descansa el cuerpo de Rhodes.

Llevaron el nombre de «The World view» (La vista del mundo), porque desde este punto elevado, la vista puede visitar una inmensa extensión.

No lejos de este sitio se encuentra la granja de Westacre, que fundó Rhodes á fuerza de dinero para ensayar los cultivos tropicales y la cría de carneros.

Hoy que la paz reina en aquellas comarcas, olvidarán sus habitantes todo el daño que Rhodes les ha causado, para acordarse solamente de los beneficios que su obra les reportó desde el punto de vista económico y del impulso considerable de los progresos de la industria.

CRONICA.

Sin conferencia.

Al acudir esta tarde al teléfono para celebrar la conferencia diaria con nuestro corresponsal de Madrid, nos hemos encontrado con que la central se había aislado por efecto de la tormenta que á dicha hora se cernía sobre la Corte.

Sentimos que este percance nos prive de alcanzar las últimas notas de nuestra información.

Es probable que muy en breve pase unos días en esta ciudad el exministro de la Guerra, general Polavieja.

Ayer salió con dirección á las provincias del Norte, el Ilustrísimo y Reverendísimo señor Obispo de esta Diócesis.

Celebraremos no haya tenido novedad en su viaje el virtuoso señor Cadena y Eleta.

Escriben de Palacios de Goda (Ávila), que el

día 10 se desencadenó allí un horroroso ciclón, siendo tal la violencia del huracán que hizo volar chimeneas, tejas y arrancó árboles y destruyó cabañas pereciendo también algún ganado.

Afortunadamente no se tiene noticia de que hayan ocurrido desgracias personales.

El Alcalde de Fuenterrebollo participa al señor Gobernador que le ha sido depositado por el vecino Cándido Alvaro, un pollino que recogió en el campo.

Puede reclamarle su dueño.

A extinguir condena.

Por la dirección general de prisiones he sido destinado á extinguir condena en el penal de Ceuta, Melquiades Palacios (Charpin), que, como recordarán nuestros lectores fué sentenciado por esta Audiencia á la última pena que le fué conmutada por la de cadena perpetua.

MIL PESETAS al que presente «Cápsulas de Sándalo mejores que las del «Doctor Pizá», de Barcelona, y que curen más pronto y radicalmente todas las enfermedades urinarias. Plaza del Pino, 6, farmacia, Barcelona.

Las tormentas.

Nos dicen que una tormenta que descargó anteayer entre los pueblos de Codorniz y Montuenga ha ocasionado grandes destrozos en las cosechas, calculándose las pérdidas en más de tres partes de la que se esperaba.

Nos ha sido entregada una cartera con una cédula de veñadero á favor de don Miguel Hernandez Oañamero.

El dueño puede pasar á recogerla á nuestra Redacción.

Jura de bandera.

Mañana á las doce, probablemente, jurarán la bandera, en la Academia los primeros Tenientes recientemente propuestos.

Acompañado de su esposa salió ayer para Santander, el conocido industrial, don Juan Margareto.

Juzgado municipal.

Hoy se ha registrado un nacimiento. Hasta las cuatro de la tarde no se había inscrito ninguna defunción.

Por ser superior al ácido bórico y al liborato sodico como antiséptico, debe usarse siempre para la higiene el Borisol del farmacéutico Torres Muñoz. Pídase en farmacias y al autor San Marcos, 11, Madrid. Caja 2'25 pesetas.

Mañana comenzará en la Casa de Socorro la vacunación y revacunación gratuita directa de la ternera.

La tormenta de ayer.

Nos traen noticias á última hora de esta tarde de la tormenta de ayer la cual ha destruido parte de los campos entre Valseca y Ontanares, siendo tan torrencial la lluvia que destruyó las púrvas y solares de algunos agricultores.

Témese la reproducción de las tormentas, pues el tiempo no se muestra franco y el aire solano está quemando las mieses.

Lo que queda de las ferias.

Los dos últimos cajones que quedan en la Plaza Mayor, serán desalojados el próximo lunes.

El Alcalde se ha negado á conceder la prorroga pedida por los industriales que los ocupan.

Instituto provincial.

Hemos recibido un memoria, impresa, que leyó el catedrático de matemáticas y Secretario del Instituto provincial, en la solemne apertura del curso académico de 1900 á 1901.

Don Eduardo Mateo de Iraola, hace un estado de los exámenes en el que resulta que durante los meses de Junio y Setiembre, en enseñanza no oficial hubo 262 inscripciones de matriculas; traslaciones á otros institutos, cuatro. Total, 268.

En los exámenes verificados en Junio del último referido año, obtuvieron nota de sobresaliente 5; de notable 4; aprobados 125 y suspensos 49. Total 183.

En los verificados en Setiembre fueron agraciados con la nota de sobresaliente 5; notable 1, aprobados 60; suspensos, 24. Total 90.

Resumen: en los exámenes de las dos convocatorias, se adjudicaron diez premios; fueron

los examinados 273, ganando nota de sobresalientes 10; de notables 5, de aprobados 185 y suspensos 78.

En los exámenes ordinarios y extraordinarios hubo 295 matriculados; presentándose á examen 252 alumnos en los ordinarios, que obtuvieron 22 sobresalientes, 36 notables, 131 aprobados, y 63 suspensos.

En los llamados extraordinarios, se presentaron á examen 64 alumnos, conquistando uno la de notable, y 45; la de aprobados.

Suspensos 18.
Total de examinados en los ordinarios y extraordinarios 316.

Han perdido curso 60.
Premios adjudicados 22.
Obtuvieron el grado de Bachiller 13.

Academia de Artillería
Promoción de Julio de 1902.

Señores primeros tenientes:

Don Manuel de la Garma; don Luis Aragón; don Francisco Valledor; don Ramón Escobar; don Antonio Got; don José Gayoso; don Luis Enrile; don Juan Izquierdo; don José Daza; don Gerardo Martínez, con José D'Estoup; don Buenaventura Francés; don Federi-Levenfeld; don José Fernández; don Pedro Solís; don Vicente Balbás; don Domingo Lizaur; don Pablo Enseñat; don Florencio Paéz; don Fernando Toledo; don Agustín Schar; don Julio Torres Solano; don Manuel Manzanos; don José Levenfeld; don Rogelio Rovira; don Florencio Aguinaga; don Pablo Freixas; don José Gómez Romeu; don Francisco Martino; don Celedonio Noriega; don Luis López Morales; don Ricardo Muntiel; don Miguel Royo; don Agustín Martínez; don Juan Sáez; don Julián Durán; don Vicente Aguirre; don Pablo Herraiz; don Juan Güeto; don Nicasio de Aspe; don Juan Saldaña; don Francisco Caso; don Miguel Calderó; don Joaquín Izquierdo; don Rafael Peñuela; don Leovigildo Hermoso.

Enviamos á los nuevos primeros tenientes nuestra entusiasta felicitación.

Capítulo matrimonial.

Esta mañana ha contraído matrimonio en la parroquia de San Miguel, doña Juana Pasagali con don José Moya.

La ceremonia se ha verificado á las diez, asistiendo en representación del Juzgado don Mariano Cruz de Diego.

Reciban los nuevos esposos nuestra felicitación.

AYC

Se dice que el día 16 del actual se verificará el enlace de una conocida señorita de la población, con un farmacéutico establecido en uno de los pueblos de la provincia.

De instrucción pública.

El Alcalde de Hontoria participa que en los exámenes verificados á presencia del Inspector de Escuelas señor Oña, el día nueve del corriente, se pudo apreciar el resultado poco satisfactorio de la enseñanza, como así se certificó, no siendo por tanto ningún niño merecedor

del diploma de honor que con motivo de la coronación se dá al niño más aventajado de cada una de las escuelas públicas.

—Se están recibiendo las propuestas de las escuelas de la provincia de los niños que han merecido esta distinción.

Mañana interpretará la banda de la Academia de Artillería en el Paseo del Salón de nueve á once de la noche el siguiente programa:

PRIMERA PARTE

Le voltigeur. Paso doble.—G. Parés.
La bella tolosana. Mazurka.—C. Aznal.
Carlos VI. Ouverture.—Halévy.
Toujours ou jamais. Walse.—Waldteufel,

PARTE SEGUNDA

Le grognard. Paso doble.—G. Parés.
Los dos amigos. Polka.—L. Magnan.
Agua, azucarillos y aguardiente. Masáico.—Chueca.
Le housarde. Wals milioer.—L. Ganne.

Nuestra Información mercantil.

Fuentepelayo.

Los precios que han regido en este mercado en el día de hoy, son los siguientes:
Trigo bueno á 42 reales fanega; cebada á 24; y centeno á 27.
Lentejas á 36.
Garbanzos superiores á 129.
Habas á 54.

Valladolid.

Las entradas de granos verificadas en el día de hoy, han sido las siguientes:
En el Arco no hubo entradas.
En el Canal 600 fanegas de trigo que se cotiza á 44 1/2 reales.

Medina del Campo.

Han entrado 150 fanegas de trigo que se cotiza de 45 reales.
Tendencia sostenida.
Tiempo bueno.

Arévalo.

Se cotizó el trigo bueno á 45 reales fanega.
Precios sostenidos.

Peñafiel.

Trigo á 44 y 45 reales las 94 libras; centeno, á 27; cebada á 26.
Vino tinto á 6 reales cántara.
Cálculo de entradas de trigo 3.000 fanegas.
Tendencia del mercado firme.
Temporal bueno.
Mercado concurrendísimo con gran animación.

Diario religioso.

SANTOS DE MAÑANA

San Anacleto papa. San Joel y Esdrá profetas. Santos Silas, Serapio y santa Mtrope mártires.

SAN MAXIMILIAN OBISPO Y MARTIR

Este santo, natural del reino de Navarra, tuvo la dicha haber sido educado en la religión por sus padres, que eran cristianos; y con los buenos principios del catolicismo aprendió también las ciencias humanas y divinas; desde joven resplandeció en él la piedad y toda clase de virtudes, cuyas recomendables prendas le colocaron en la silla Episcopal de Calahorra. Ejerció Maximilian el oficio pastoral con grande aprovechamiento de sus ovejas, y ganando al mismo tiempo muchas almas para Jesucristo, como sucedió en la ciudad de Logroño, donde bautizó gran número de infieles. Ardía por en-

tonces la cruel tea de la persecución contra los cristianos; y como sus conversiones eran tan notables, fué preso por los gentiles, y se le degolló coronando su carrera con la efusión de su sangre por los años de 300 ó 304.

AGRIDULCES

—¿Sabe usted si mañana es domingo?
—Hombre yo no me meto en eso. Nunca se sinó el día en que estamos.

**

Ante el Juez:
—Acusado, ¿confiesa usted haber robado valores del escaparate de un cambista?
—Sí, señor juez; pero estaba en mi derecho
—¿Cómo?...
—En el escaparate había un letrero que decía: «Valores públicos».

**

—¿Qué número has sacado en el sorteo de la quinta.
—El nno.
—¿Y tu primo?
—Mi primo ha sacado el otro.

CHARADA.

Ligero prima el todo por segunda, porque se ha puesto mala la Raimunda.

(La solución mañana.)
Solución á la charada del día 11.

FERIA

Epigramas.

Todos al amor pintan
Desnudo y ciego,
Y lo que es su ceguera
Yo no la creo.
¿Cómo el gran tuno
Si no vé, se va siempre
Derecho al bulto?
—Ya es gobernador Roger
Y posesión ha tomado,
—Pero aunque él es el nombrado,
Gobernará... su muger.

Aprendiz

Se necesita uno de relojería para la renombrada casa de D. José Mozo, establecida en la calle de Isabel la Católica, número 10.

AVISO IMPORTANTE

Se han recibido en la acreditada **Sastrería Madrileña de Crisanto Berrocal, Juan Bravo, 29**, grandes surtidos para la presente temporada en paños y novedades, así como de ropas hechas; trajes elegantes para niños última novedad, desde 8 pesetas, Macferlanes desde 12'50. Abrigos Siberianos desde 30.

Impermeables legítimos ingleses, los de mejor resultado que se conocen, á precios de fábrica; se confeccionan á la medida.
Especialidad en capas, inmenso surtido y sin competencia desde 17 pesetas.

NO COMPREIS SIN VISITAR ESTA CASA

Juan Bravo, 29.

Compañía Segoviana DE CEMENTOS, PORTLAND Y CERÁMICA

Esta Compañía ofrece los materiales para construcciones, de su fábrica de «Peladera» á precios favorables para los compradores.

Los pedidos para la Capital pueden dirigirse á D. Enrique Redondo.

En las oficinas de esta Compañía, Plazuela de los Espejos, núm. 2, se tomará nota de los encargos de fuera de la Capital, para su inmediato cumplimiento.

Se vende cal común y teja usada, procedente de derribos.

PAPELERÍA DE EL ADELANTADO

Se ha recibido un precioso surtido de estuches para cartas en todos los precios.

Recordatorios y objetos de escritorio en luto, también de todos los precios y de las clases más nuevas.

Rogamos se vean estos artículos.

6.—Isabel la Católica.—6.

ULTRAMARINOS DE ANTONIO RUIZ
Melitón Martín, números 5, 7 y 9 SEGOVIA
En este nuevo establecimiento encontrará el público en general un completísimo surtido en todo lo concerniente al ramo á que se dedica. Garantiza una inmejorable calidad en todos los artículos, su exacto peso y notable economía en los precios.
Melitón Martín, 5, 7 y 9.—SEGOVIA.

los náfragos de la fragata, denotaban experimentar una sorpresa igual á la suya. Levantándose entonces con esfuerzo y sacando la cabeza por los fiarretes, halló que el curso del bergatín era veloz hasta el punto de desvanecerle; era indudable que el buque había sido arrebatado por una corriente irresistible.

A no ser por la confianza ilimitada que Montbars inspiraba al joven, este no hubiera vacilado en considerar la embarcación como indudablemente perdida; y sin embargo, todavía esta, durante la hora que siguió, aumentó mucho su velocidad sin resentirse en lo más mínimo. Ella corría con la proa en la dirección de la costa; pero, ¡qué costa! de montes cortados á pico, de sinuosidades inaccesibles, de rocas graníticas en una grande extensión. Para decirlo de una vez, la temeridad de Montbars se asemejaba tanto á un suicidio, hallábase tan fuera del orden regular seguido en todas las maniobras posibles, que de Morván creyó por un momento ser engañado de sus mismos sentidos, ó hallarse

La verdad es que el momento de pasar un buque entre dichas de rocas, debe considerarse como uno de esos minutos solemnes y memorables que forman época en la vida del hombre, que trazan una huella incapaz de borrarse en la imaginación del ser menos impresionable. Por eso un silencio de muerte reinó á borno del bergantín. La maniobra, sin embargo, salió como se deseaba.

Pero no bien el ligero buque había atravesado este terrible obstáculo, cuando se encontró de frente á una especie de gruta ó de abertura elevadísima formada en las rocas, ya sea por la acción incesante de las olas, ó ya en virtud de una erupción volcánica. La mar se engolfaba con un furor espantoso en esta cavidad profunda, de donde partían á su vez exhalaciones sulfurosas, esparcidas á tal extremo y con tal fuerza, que de Morván, todavía convaleciente, se sintió desfallecer.

—¡Esta es la entrada del infierno!—gritó Alain.—¡Bien lo veo, mi buena Santa Ana de Auray! ¡Tened compasión de mí! ¡Liberadme de caer en las garras del diablo!

Una nube triste y sombría oscureció la frente del caballero.

—¿Luego es decir,—replicó este,—que hemos equivocado el camino?

—Luis,—le contestó su tío sonriendo,—¿crees tú que Montbars puede equivocar alguna vez el camino?... Nosotros nos encontramos ahora precisamente en el punto donde yo quiero que nos encontremos.

—Explicáte, Montbars, yo te lo ruego. Tus palabras y tus hechos son verdaderos enigmas para mí... Yo no comprendo bajo ningún punto tu conducta extraordinaria... ¿A qué fin ponernos de este modo en manos de nuestros enemigos?

—No temas nada, Luis: nosotros estamos aquí tan seguros como si nos encontrásemos anclados en el puerto de la isla de la Tortuga... Más tarde, ó por mejor decir, dentro de poco, te daré las aclaraciones que me pides: la voz del *Abismo* se oye ya; por lo tanto, los cuidados de la maniobra reclaman toda mi atención.

Montbars se retiró en seguida, dejando á

